



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No:
No.: 79

DIFFUSION:
RELEASE:

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 12 SEPTEMBRE 1980

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

Monsieur Jacques D. E. Denault, âgé de 49 ans et originaire de Sherbrooke (Québec) est nommé ambassadeur au Cameroun. M. Denault (baccalauréat ès arts de l'Université de Montréal et bachelier en droit de l'Université Laval) est entré à la Commission canadienne de l'emploi et de l'immigration en 1957. Il a été affecté à Hong Kong, Vienne, Paris et Rome. Il était depuis 1975 directeur de l'immigration pour la région de Québec.

Monsieur Denault remplace M. Gilles Duguay qui est nommé ambassadeur au Maroc.

* * * *

Monsieur Gilles Duguay, âgé de 44 ans et originaire de Montréal est nommé ambassadeur au Maroc. M. Duguay (baccalauréat ès arts du collège Stanislas et licence en droit de l'Université de Montréal) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1967. Il a été affecté à Dakar, Ankara et Paris. Il était depuis 1978 ambassadeur au Cameroun.

Monsieur Duguay remplace M. Michel Gauvin récemment nommé ambassadeur en République populaire de Chine.

* * * *